



La Police Nyon Région emménage dans le nouvel Hôtel de Police le 13 juin prochain

La Police Nyon Région (PNR) emménage le 13 juin prochain dans le nouvel Hôtel de Police, sis à la route de Divonne 68. Cette réalisation rassemblera la PNR, ainsi que la Police cantonale vaudoise (PCV) sous le même toit – une première dans le canton de Vaud. Une antenne sera installée à la place du Château afin d’accueillir et d’orienter la population.

La date est arrêtée ! Après deux ans de travaux, la PNR va emménager dans le nouvel Hôtel de Police le 13 juin prochain. Cette infrastructure, nommée « Centre de Polices », regroupera en son sein la PNR, ainsi que deux services de la PCV (Police de sûreté et Gendarmerie). A noter que ce regroupement, au sein d’un Hôtel de Police dédié, d’une police intercommunale et de la Police cantonale, est une première dans le canton de Vaud.

Afin d’accompagner au mieux la population dans ce changement, une antenne provisoire sera installée, du 13 juin jusqu’à fin septembre 2023, à la place du Château, à Nyon. Elle sera rendue définitive dès la fin des travaux, courant septembre, et sera assurée par du personnel administratif de la PNR. Ce dernier se tiendra à la disposition des habitant-e-s et personnes de passage afin de les renseigner et de les rediriger, le cas échéant, vers le nouveau Centre de Polices.

Nouvelle adresse

Centre de Polices
Route de Divonne 68
Case postale 2372
1260 Nyon 2